

# population

#### > Recensement Nous sommes 36 007

La population d'Echirolles au 1<sup>er</sup> janvier 2013 représente 36 007 habitant-es (36 177 lors du précédent recensement). Ce calcul se base sur 16 153 logements, avec une moyenne de 2,17 personnes par habitation,



CHARLY OGNIBENE

Bénévole et trésorier de l'Association parents solidaires Paul-Langevin (APSPL)

Si Charly s'est investi dans l'APSPL, c'est d'abord parce qu'il avait du temps. Et "plutôt que de le laisser perdre", il a préféré "venir en aide à d'autres parents.



Les nouveaux rythmes scolaires ont bouleversé l'organisation des familles, ils reviennent chers en frais de garde, et les parents seuls

ne peuvent, par exemple, pas toujours les assumer". Voilà pourquoi il s'est investi. Et il y trouve pleinement son compte. "Garder des enfants, c'est une responsabilité, pas un jeu. C'est quelque chose que l'on fait avec sérieux, mais aussi avec plaisir. Nous sommes à l'écoute de leurs besoins, de leurs envies. Il ne faut pas grand-chose pour les occuper. Je me régale!" Et vice-versa. "Les enfants veulent toujours être avec nous. Souvent, ils ne veulent pas nous quitter." Preuve que ça fonctionne.

Solidarité >> Parents

## En mode de garde

L'Association parents solidaires Paul-Langevin (APSPL) propose une solution de garde des enfants, abordable et solidaire, aux parents du groupe scolaire.

undi, mardi, jeudi et vendredi, sept bénévoles se relaient pour récupérer les enfants après le périscolaire à 17 h 30, et les garder jusqu'à 18 h 30. Une idée née suite à des échanges entre parents, lors du Café des parents du centre social des Ecureuils. "Nous nous sommes aperçus que les parents qui travaillent, ou que les familles monoparentales notamment avaient des difficultés pour récupérer leurs



Sept bénévoles prennent en charge les enfants à tour de rôle dans le locaux du centre social des Ecureuils, durant la semaine.

enfants après le périscolaire, explique Franck Jimenez, président de l'APSPL. Nous avons créé l'association pour les soulager, leur proposer une prise en charge." Huit enfants sont inscrits depuis la rentrée. Jeux, devoirs... ils attendent leurs parents au centre social. "Ça m'a sauvé la vie, assure Amel. C'est une super initiative, les bénévoles sont sérieux, les enfants ont trouvé leur place. C'est impeccable." Pour développer l'accueil, l'association cherche de nouveaux bénévoles. N'hésitez pas!

#### LJSL

Contacts: assoapspl38@gmail.com, o6 28 22 31 25 (Franck) ou o6 25 88 37 96 (Charly).

avocat

### Rencontres >> Intergénérationnelles

## Des collègien-nes s'invitent au LFPA

e fruit d'un partenariat initié, il y a six ans, par M. Petit, professeur d'histoire-géographie au collège Munch de Grenoble. Depuis plusieurs années, des collégien-nes d'établissements des Villeneuve d'Echirolles et de Grenoble viennent régulièrement au LFPA Maurice-Thorez partager des moments conviviaux avec les résident-es.

"Le but était de créer des passerelles entre collégiens et anciens", explique-t-il. "L'objectif est de créer des liens de solidarité, d'entraide", confirme Elisabeth Villand, animatrice du pôle gérontologie du CCAS. Objectif atteint, puisque "c'est une

récompense pour les jeunes de venir, ils bichonnent les anciens, se retrouvent avec plaisir. Ils sont à fond !", assure M. Petit.

#### Ils donnent le La!

A l'image des élèves de 6° et 5° de la classe à horaires aménagés musique (Cham) qui ont offert un joli concert de Noël, en musique et danse, aux résident-es et retraité-es du quartier convié-es pour l'occasion. Mais les rencontres ne s'arrêtent pas là puisque des temps sont organisés, tous les deux mois environ, autour de jeux, lotos, karaoké, chorales... Des résident-es assistent même à des cours! Le bilan positif a donné envie à d'autres collèges de démarrer ce type d'échange...



Le concert de Noël, donné par les collégien-nes, est devenu un moment incontournable et apprécié par les résident-es du LFPA.